

NU-GEN-105  
3-10-13



[ROME: L'internationalité dynamisée par le sens de la Fête](#)

[ROME: Internationality given dynamism by the meaning of the Feast](#)

## **ROME: L'internationalité dynamisée par le sens de la Fête**

Le Dimanche 29 septembre 2013, à Rome, l'internationalité montfortaine a laissé apparaître la richesse de ses enracinements à travers le monde lors de la célébration du Jubilé d'or de vie religieuse **du Père Santino, accompagné du frère Enrico Vidau** de la Province d'Italie .

Cette fête communautaire a respecté l'activité missionnaire de nos deux jubilaires en prenant le temps de vivre notre Action de Grâces *avec la Paroisse Saint Louis Marie*, située près de notre maison générale et animée par nos confrères de la Province d'Italie. Un concours de circonstances a permis de nous associer ainsi à la célébration du jubilé d'or de la création de cette paroisse vivante et jeune. L'Eucharistie de 11h a mobilisé nos voix pour reconnaître et remercier *Celui qui appelle à la Moisson*.

Ensuite, les deux communautés de la Casa Montfortaine, avec une délégation de nos sœurs de la Sagesse et de nos Frères de St Gabriel et la présence des couples au service de la maison ont répondu à l'invitation « *d'un buon Pranzo* » papal. Ce fut pour tous l'occasion d'exprimer au Père Santino, toujours accompagné du frère Enrico Vidau, notre reconnaissance. Spontanément, mais avec l'élan du cœur, les différentes cultures ont pu s'exprimer dans le respect des pays d'origine. Nos étudiants Croates , nos confrères de l'Indonésie, Désiré de Madagascar, une délégation espagnole avec le p Enrique, même la France soutenue par Désiré de Madagascar et le p. Jean de Dieu du Congo, et surtout la présence de nos confrères d'Italie : tous ont su faire preuve d'initiative et de richesse culturelle.

Désormais, il nous appartient de prolonger

notre Magnificat

avec le p. Santino et tous les jubilaires de cette année 2013.

-P. Pierre Bonhommeau, SMM

---

## ROME: Internationality given dynamism by the meaning of the Feast

On Sunday 29 September 2013, in Rome, Montfortian internationality manifested the wealth of its roots around the world during the celebration of the Golden Jubilee of Religious Life of **Father Santino, accompanied by Brother Enrico Vidau** of the Italian Province.

This community feast showed respect for the missionary activity of our two Jubilarians, taking the time to offer Thanksgiving *with the parish of Saint Louis Marie*, over the road from our General House and conducted by our confreres of the Italian Province. A conjunction of circumstances allowed us thus to associate ourselves with the Golden Jubilee of this living and young parish. The 11 o'clock Mass brought together our voices to acknowledge and give thanks to *Him who calls to the Harvest*.

Afterwards, the two communities of the the Montfortian General House, along with a delegation of our Sisters of Wisdom and our Brothers of St Gabriel, and with the presence of the couples who work in the service of the house, responded to the invitation to a Papal "*buon Pranzo*". This was the moment for all to express to Father Santino, still accompanied by Brother Enrico Vidau, our thanks. Spontaneously, but with heartfelt enthusiasm, the different cultures present were able to express themselves in ways that respected their own countries of origin. Our Croatian students, our Indonesian confreres, Désiré from Madagascar, a Spanish delegation with Father Enrique, and even France supported by Désiré from Madagascar and Father Jean de Dieu from the Congo, and above all the presence of our confreres from Italy: everyone was able to give proof of initiative and cultural richness.

Since then, it is up to us to prolong  
our Magnificat  
with Father Santino and all the Jubilarians of this year of 2013.

*-Fr. Pierre Bonhommeau, SMM*